

pruntées aux légendes des bréviaires et aux actes les plus sincères, sont assez brèves pour ne réclamer des fidèles que les quelques instants dont ils peuvent disposer ; elles sont cependant assez développées pour ne pas se ressentir de la sécheresse où serait exposé un abrégé trop succinct. L'auteur dit qu'il a écrit avec le cœur plus encore qu'avec l'esprit ; en le lisant, on reconnaît la justesse de son affirmation. C'est l'édification qu'il poursuit, non la littérature. Dans les quelques pages consacrées à chaque saint, il s'est efforcé de retracer le tableau toujours admirable des merveilles de la grâce. Les réflexions qui suivent les histoires sont vraiment pratiques, utiles, instructives, claires, simples, pressantes ; elles préludent heureusement au sujet de méditation qui vient après. Chaque jour de l'année a ainsi son exercice complet de dévotion à propos du saint que l'Eglise honore.

“ Chacun des quatre volumes comprend un trimestre de l'année, et les fêtes mobiles sont renvoyées à la fin des volumes. L'ouvrage ainsi est complet, édifiant, heureusement exécuté, et l'auteur a eu raison de le dédier aux familles, aux communautés et aux paroisses. C'est le livre de tout le monde et sa lecture doit procurer de très heureux fruits.”

Les quatre volumes forment ensemble près de 2.000 pages.

---

### VIENT DE PARAÎTRE

QUATRIÈME ÉDITION

# LA PIEUSE CONGREGANISTE

DE LA VILLE ET DE LA CAMPAGNE

OU INSTRUCTIONS SIMPLES ET PRATIQUES

A l'usage des Associations en l'honneur de la Très Sainte Vierge

Par M. L'ABBÉ JOUVE,

ANCIEN MISSIONNAIRE, CHANOINE DE G. A. P.

Deux beaux volumes in-12. .... Prix : \$1.88 ; reliés : \$2.38